

# Fachschaftsprotokoll vom 2023-12-08

**Protokollmensch:** fharenberg

**Liste von Teilnehmenden:** lwischnewski, fharenberg, nwelz, jmatzat, mbeckmann, mwiebusch, rvoncollani, gunterholzer, jyildirim, mgolnik, nschmitz

## Briefkasten (digital/offline)

- keine Post

## ToDoS

## Themenspeicher

### Stand der Veranstaltungen & Termine im WiSe (niklas)

- Glühweinabende
  - Hauptorga: gunterholzer und fweinekötter
  - ist gut gelaufen
  - Einkauf hat gut gepasst
  - Stehtische müssen noch zum Dekanat zurück
  - rvoncollani macht das nach der FSS
  - HowTo aktualisieren → es muss zwei Stunden vor Beginn aufgebaut werden, Tabelle mit Einkaufsmengen aktualisieren
  - Weihnachtsvorlesung: 20.12? nschmitz organisiert Glühwein
- LNdaPP&P
  - Hauptorga: hheile und mwiebusch
  - Raum ist reserviert, Mail ist raus
  - mwiebusch schreibt Erinnerungsmail
- Couch Coop
  - Hauptorga: jmatzat (Hilfe: mbaron)
  - letzter Termin war diese Woche
  - es waren weniger Leute da (erwartbar)
  - jmatzat macht sich Gedanken zu nächstem Couch-Coop
- Pen&Paper-Abend
  - Hauptorga: rvoncollani und lwischnewski (Hilfe: mbaron)
  - schon 9 (+3) GMs gefunden

### LOTtE (Lockeres Orientierungs Tutorium für Erstis) (niklas)

- vertagt

## **FS-Wiki Startseite (niklas)**

- vertagt

## **Discord als Kommunikationsplattform (nschmitz)**

- Zusätzlich zu Matrix/Element?
- vertagt

## **#DigitalerKiosk (niklas)**

- vertagt

## **Abschließbarer Fachschaftsschrank (hheile)**

- vertagt

## **Neuer Kodex zur PaF (gunterholzer)**

- Regelwerk definieren und Grillerei zur Diskussion organisieren
- noch nichts neues

## **Template-Plakate (hheile)**

- vertagt

# **Aktuelle Tops**

## **Meta**

- ist nach der HanF bei FS Bio gelandet
- nschmitz schreibt den den Biologen

## **Lehrpreise (hheile, nschmitz)**

- spezieller Anerkennungspreis, Ideen?
- rechtliche Fragen → nschmitz hat Mail bekommen
- Preise müssen Compliance-konform sein
- potenzielle Probleme wegen Korruptionsverdacht
- Wert des Preises so sehr reduzieren, dass der Preis innerhalb der akzeptablen Preisgrenze ist
- Idee: mit 3D-Drucker Preis erstellen
- nwelz fragt nach was/wie möglich ist

## Kassenverwaltung (hheile)

- wie sieht das aus mit dem Zugriff auf das jeweils andere Konto
- verschoben

## Fachschaftspullis (coschepers)

- Ich hab da mal ein Design ausgearbeitet
- verschoben

## Sprache Formal Logic (jmatzat)

- Laut Thomas muss ja FL nicht auf Deutsch sein
- Frettlöh scheint es egal zu sein auf welcher Sprache die Vorlesung ist
- Wollen wir uns als Fachschaft dafür einsetzen, dass FL wieder auf Englisch gehalten wird
- wollen wir machen
- jmatzat schreibt Mail

## TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

\* nichts

## X-Mits

## Akkreditierung Softwareengineering HSBI (nschmitz)

- Es haben sich zwei Menschen gefunden die das machen
- nschmitz schreibt Mail

## TeutoLab (jmatzat)

- kann z.T. nicht als StruktErg angerechnet werden
- abwarten was Lösung des TeutoLab ist, sonst Mail an Thomas
- jmatzat kümmert sich

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2023-12-08?rev=1702363859>

Last update: **2023/12/12 06:50**

